



Trophée du Nord

Le plein de soleil et de participants pour la Belgian ASAF Karting Series en France

Le déplacement de la Belgian ASAF Karting Series sur le circuit français d'Ostricourt avait des airs de vacances... pour le public et les accompagnants. En piste, les 126 pilotes engagés ont quant à eux souffert sous un soleil omniprésent et par des températures franchement estivales. Si la direction de course et l'organisateur ont dû refroidir les ardeurs en X30 Junior, le bilan était toutefois largement positif pour cette épreuve qui marquait le cap de la mi-saison.

Rejointe par quelques pilotes français, la colonie belge avait fière allure dans le paddock d'Ostricourt en ce premier week-end du mois d'août. Répartis dans neuf catégories, qui permettent à chacun de s'épanouir dans une classe qui lui convient, les 126 pilotes s'en sont donné à cœur joie lors de ce Trophée du Nord, troisième épreuve de la Belgian ASAF Karting Series. Voici donc le tour des événements de ce week-end dans toutes les catégories.



X30 Senior : Bécamel domine encore

Déjà leader du Challenge X30 Senior, François Bécamel a encore confirmé qu'il est bien l'homme fort de ce début de saison. Sur six courses disputées, il a porté à cinq son nombre de succès. Et ceux obtenus à Ostricourt n'ont pas souffert de la moindre contestation possible... Deux fois 2^e et en l'absence de Maxime Carpena, Romain De Leval a pris la place de dauphin au championnat alors que Laurent Absolonne, sur le podium provisoire du Challenge, devait se contenter d'une 6^e place au cumul des deux courses. Le Namurois était notamment devancé par Thibaut Haublin, sur la plus petite marche du podium, Olivier Palmaers et le Français Hubert Petit, qui s'est invité dans le groupe de tête pour ses débuts dans la compétition belge.

X30 Shifter : Chaud devant

Avec Thierry Delré, Thomas Cypers et Nicky Moris, les débats sont relevés dans la classe X30 Shifter. Auteur de la pole, Thomas Cypers résistait jusqu'au bout à la pression de Thierry Delré pour s'adjuger la première course. Dans la seconde confrontation, c'est Thierry qui faisait parler toute son expérience pour s'imposer après un départ parfait. Deux fois 3^e, Nicky Moris a toujours été un peu en retrait ce week-end, mais il conserve néanmoins la tête du championnat avec 3 et 4 points d'avance sur Delré et Cypers. Voilà qui promet pour la fin de saison ! Derrière ce trio, Sébastien De Leeuw était le meilleur des autres avec deux 4^e places, devançant ainsi Rémi Theunissen et les frères Geoffroy et Benoit Danloy.



KZ ASAF : Charles au-dessus du lot

Il n'y en a eu que pour Kenny Charles dans la catégorie KZ ASAF (karts à boîte de vitesses). Tant lors des essais que lors des deux courses, le Carolo a affiché une nette domination et il a relégué à bonne distance Sam Claes, le champion en titre. Pour la troisième place, ça s'est joué entre les frères Tombeur, le cadet Alexandre prenant l'avantage sur son aîné Maxime. Le top 5 était complété par Jean-Philippe Leroux.

X30 Junior : Classement suspendu

Après une première manche trop animée et marquée par quelques gestes anti-sportifs, la direction de course et l'organisateur ont dû calmer les esprits des pilotes, des parents et des teams évoluant en X30 Junior (11-15 ans). Plusieurs pénalités sont d'ailleurs tombées suite aux deux courses... avant que le classement de la seconde joute ne soit suspendu à la suite du contrôle technique pour effectuer quelques contrôles plus avancés. Sur la piste, le leader du championnat Maxime Potty avait remporté la première manche devant Benjamin Lessennes. Mais un accrochage avec Ulysse De Pauw durant le dernier tour éliminait Maxime et son rival lors de la deuxième manche, finalement remportée par Benjamin Lessennes. La suspension du classement privait toutefois les pilotes de toute remise des prix.

Mini : Muth poursuit sa domination

Déjà leader du championnat en Mini (8-11 ans), O'Neill Muth a accentué son avance en décrochant deux nouvelles victoires. Dans la première manche, le Bruxellois a longtemps suivi Arthur Ronvaux, surprenant poleman, avant de porter son attaque. Dans la deuxième confrontation, il a rapidement creusé l'écart sur le reste de la meute. Après sa deuxième place initiale, Arthur Ronvaux était impliqué dans un accrochage lors de la seconde course et il rétrogradait au 10^e rang. Deux fois 3^e, Hugo Ravet montait sur la 2^e marche du podium au cumul des deux manches devant Keziah Manguette, Evan Becerra (qui pouvait aussi regretter un accrochage au début de la deuxième joute) et Arthur Ronvaux, finalement 5^e du classement du jour.

X30 Master : Victoires pour Bazard et De Bolle, Corthals s’amuse

Profitant des malheurs de Luc Lefevre (problème mécanique) et Gilles Smits (erreur puis accrochage), les plus rapides des essais, ce sont deux pigistes qui ont remporté les deux manches en X30 Master (plus de 25 ans ou plus de 80 kg). Revenu pour le fun, Alain Bazard enlevait la première course devant un autre revenant, Julien De Bolle. Ces deux-là inversaient ensuite leurs positions, la victoire du jour étant attribuée à Alain grâce à un meilleur temps aux essais. Parmi les habitués du championnat, Guy Collignon s’en sortait le

mieux en terminant 3^e, à égalité de points avec Pierre-Yves Corthals. L’ancien pilote du WTCC (le championnat du monde des voitures de tourisme) ne cachait pas sa satisfaction dimanche soir. *« J’ai très mal aux bras, mais à part ça il y a longtemps que je ne me suis plus autant amusé lors d’un week-end de course »,* expliquait-il. *« Il y avait neuf ans que je n’avais plus roulé en kart, mais je me suis régalé. J’espère faire d’autres courses cette année et j’espère notamment pouvoir affronter François Duval. »* Derrière, Grégory Tytens terminait à la 5^e place, juste devant Gilles Smits qui a néanmoins conservé de justesse la tête du classement provisoire face à Guy Collignon.



EERP 250 : Ledoux toujours invincible

Avec six victoires en six courses dans la classe EERP 250 (moteurs Saetta rotatifs de 250cc), Adriano Ledoux est le seul pilote à garder intact son brevet d’invincibilité. Steve Schmidt a bien tenté de mettre la pression en première manche, mais sans jamais faire craquer le leader. Derrière ce duo, Michel Hallot a devancé Mehdy Rossignol et Régis Bovy, 3^e de la première course mais absent au départ de la seconde.

Promokart : Succès pour Dartevelle et Compère

De retour dans la compétition après avoir signé le doublé lors du Trophée du Printemps, Michaël Dartevelle a de nouveau dominé la catégorie Promokart. Dans cette formule clé en mains, Mathieu Detry a affiché une belle progression en terminant deux fois 2^e. Leader dans cette classe des moins de 70 kg avant ce rendez-vous, Sylvain Bailly a cédé les commandes de la compétition à Gauthier Derenne, deux fois 3^e en terres françaises.

Chez les plus de 70 kg, Kevin Compère a signé un nouveau doublé en terminant chaque fois devant Benoit Sonveau, auteur d’une impressionnante remontée en première manche, et Christophe Dubon, qui a dû batailler ferme pour terminer deux fois 3^e. A égalité de points, Stéphane Halleux et Patrice Marette étaient départagés par le temps des essais, à l’avantage du premier nommé.

Finale en deux temps

Troisième rendez-vous d'un championnat comptant cinq épreuves, le Trophée du Nord marquait le cap de la mi-saison. Si certains ont déjà pris une belle option sur le titre dans leur catégorie, ils devront toutefois confirmer lors du Trophée des Ardennes, le 8 septembre sur la piste de Francorchamps, puis à l'occasion du traditionnel Challenge La Victoire, la finale du championnat se jouant à Mariembourg le 27 octobre. Deux rendez-vous à ne pas manquer pour tous les passionnés de karting !

Résultats :

X30 Senior : 1. Fr. Bécamel (40+40=80) ; 2. R. de Leval (36+36=72) ; 3. Th. Haublin (33+29=62) ; 4. O. Palmaers (31+30=61) ; 5. H. Petit (27+33=60) ; 6. L. Absolonne (26+31=57) ; 7. A. Fraiture (28+28=56) ; 8. B. Philips (29+25=54) ; 9. A. Debouny (30+23=53) ; 10. C. Collignon (25+27=52) ; etc. (22 classés)

X30 Junior : Classement suspendu

X30 Master : 1. A. Bazard (40+36=76) ; 2. J. De Bolle (36+40=76) ; 3. G. Collignon (33+29=62) ; 4. P.-Y. Corthals (31+31=62) ; 5. Gr. Tytens (30+28=58) ; 6. G. Smits (24+30=54) ; 7. J.-Ph. Dasthy (28+26=54) ; 8. G. Lamal (27+27=54) ; 9. L. Lefevre (18+33=51) ; 10. A. Blavier (26+24=50) ; etc. (18 classés)

X30 Shifter : 1. Th. Cypers (40+36=76) ; 2. Th. Delré (36+40=76) ; 3. N. Moris (33+33=66) ; 4. S. De Leeuw (31+31=62) ; 5. R. Theunissen (30+29=59) ; 6. G. Danloy (27+30=57) ; 7. B. Danloy (28+28=56) ; 8. C. Grégoire (29+26=55) ; 9. G. Wautier (26+25=51) ; 10. N. Govaert (25+24=49) ; etc. (11 classés)

KZ ASAF : 1. K. Charles (40+40=80) ; 2. S. Claes (36+36=72) ; 3. A. Tombeur (33+33=66) ; 4. M. Tombeur (31+31=62) ; 5. J.-Ph. Leroux (29+30=59) ; 6. D. Cusenza (30+28=58) ; 7. Chr. Stamatiou (28+0=28) ; 8. O. Plas (0+29=29) (8 classés)

EERP 250 : 1. A. Ledoux (40+40=80) ; 2. St. Schmidt (36+36=72) ; 3. M. Hallot (31+33=64) ; 4. M. Rossignol (30+31=61) ; 5. R. Bovy (33+0=33) (5 classés)

Promokart -70 : 1. M. Darteville (40+40=80) ; 2. M. Detry (36+36=72) ; 3. G. Derenne (33+33=66) ; 4. S. Bailly (31+31=62)

Promokart +70 : 1. K. Compère (40+40=80) ; 2. B. Sonveau (36+36=72) ; 3. Chr. Dubon (33+33=66) ; 4. St. Halleux (31+30=61) ; 5. P. Murette (30+31=61) ; 6. E. Laurent (29+29=58) ; 7. N. Joineail (28+28=56) ; 8. F. Kessen (27+27=54) ; 9. B. Lays (26+26=52) ; 10. L. Bay (25+25=50)

*Communiqué de presse sans valeur réglementaire
Infos complémentaires sur www.kpevent.net
Photos libres de droit (pour la presse uniquement) : Kart'im*

Rue de Chastrès, 42 • B-5651 Gourdinne • Tel : +32 (0)477 34 82 26 • +32 (0)71 61 11 35
Fax : +32 (0)71 68 58 67 • Mail : info@kpevent.net • Web : www.kpevent.net